

Hochfeld

Akan Üstüngör

Hallo, ich bin Akan Üstüngör und arbeite seit März 2021 bei L-i-A e.V. als Quartiersarbeiter in Hochfeld-Süd und seit Januar 2023 auch in der Innenstadt.

Die Aufgaben in den genannten Quartieren sind sehr unterschiedlich, weil hier vielfältige Menschen wohnen: Alt und Jung, Familien und Alleinerziehende, Deutsche und Familien mit internationalen Familiengeschichten. Die Aufgaben begeistern mich, weil ich jeden Tag neue Gesichter sehe und neue Menschen kennenlerne.

Es ist mir wichtig, dass die Menschen sich mit ihren Quartieren identifizieren. Für dieses Ziel arbeiten wir vor Ort mit den Akteuren und unterschiedlichen Menschen zusammen und organisieren Veranstaltungen, Kurse und viele verschiedene Angebote, wie z. B. Seniorennachmittage, Outdoorspiele, Deutschkurse, Bewegungs- und Gesundheitskurse.

Darüber hinaus leiste ich individuelle Hilfestellungen in den Quartieren, z. B. beim Ausfüllen von Formularen, Begleitung zu verschiedenen Institutionen/Behörden, Unterstützung bei der Lebenslauferstellung, Organisation von Dolmetschern und informiere die Menschen über städtische Angebote.

Ich freue mich über Ihre/Eure Ideen, Projekte und unsere Zusammenarbeit. Sprechen Sie mich direkt an oder kommen Sie vorbei.

Sie finden mich dienstags und donnerstags von 15 bis 17 Uhr im Quartier Hochfeld-Süd, Am Lönsstadion 1, (auf dem Gelände des VfL 45).

Alle Informationen zu unseren Angeboten finden Sie auf unserer [Homepage](#) .



Akan Üstüngör



[E-Mail senden](#)



[0176 / 12 12 72 30](tel:017612127230)